



# memmert

Experts in Thermostatics

Memmert GmbH + Co. KG | Postfach 1720 | D-91107 Schwabach

## To whom it may concern

Ihre Ref.:  
Unsere Ref.:  
Bearbeiter/Tel.:  
Datum: **01.07.2019**

### **RoHS - Konformitätserklärung (Richtlinie 2011/65/EU) und der Erweiterung 2015/863** **RoHS - Declaration of conformity (Directive 2011/65/EU) and the amended of directive 2015/863**

Hiermit bestätigt die Firma Memmert GmbH + Co. KG, dass entsprechend dem heutigen Wissenstand alle von Memmert verkauften Industrie-, Labor- und Medizingeräten (wenn nicht ausdrücklich gekennzeichnet) der Richtlinie 2011/65/EU und der Erweiterung 2015/863 entsprechen. Diese Geräte erfüllen die derzeitigen Anforderungen der RoHS Direktive für folgende Materialien (max. 0,01% des Gewichtes in homogenen Werkstoffen für Cadmium und max. 0,1% des Gewichtes in homogenen Werkstoffen für Blei, Quecksilber, Sechswertiges Chrom, Polybromierte Biphenyle, polybromierte Diphenylether, Di(2-ethylhexyl)phthalat, Butylbenzylphthalat, Dibutylphthalat, Diisobutylphthalat).

With this declaration, we confirm (according to current knowledge) that all sold industry-, laboratory- and medical devices by memmert fulfill the requirements of the EU directive 2011/65EU and the amended of directive 2015/863. All devices are compatible with the requirement of the RoHS for the following materials (max. 0,01% of the weight in homogeneous material for cadmium and max. 0,1 % of the weight in homogeneous material for lead, mercury, hexavalent chromium, polybrominated biphenyl, polybrominated diphenyl ether, Di (2-ethylhexyl) phthalate, butyl benzyl phthalate, dibutyl phthalate, diisobutyl phthalate).

**Memmert GmbH + Co. KG**  
Schwabach, 01.07.2019

  
**ppa. Jürgen Gambert**  
**Kaufmännischer Leiter/Commercial Director**

Memmert GmbH + Co. KG  
Äußere Rittersbacher Str. 38  
D-91126 Schwabach

Tel.: +49 (0) 9122 / 925 - 0  
Fax: +49 (0) 9122 / 145 85  
E-Mail: sales@memmert.com

Geschäftsführung:  
Christiane Riefler-Karpa

KG mit Sitz in Schwabach  
Registergericht Nürnberg HRA 9333

Persönlich haftender Gesellschafter:  
Memmert GmbH mit Sitz in Büchenbach  
Registergericht Nürnberg HRB 5945

[www.atmosafe.net](http://www.atmosafe.net)  
[www.memmert.com](http://www.memmert.com)